

Periódico: Forbes México

Título: El trabajo no será igual tras la pandemia y las empresas de coworking lo saben

Subtítulo: Sach, una empresa mexicana de coworking, explica cómo un espacio de este tipo de oficinas es ideal para reactivar a las pymes

Tema: Trabajo

Subtema: Trabajo tras pandemia

Referencia: Zamarrón, I. (28 de julio de 2021). El trabajo no será igual tras la pandemia y las empresas de coworking lo saben. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/3G2fr41>

Resumen:

El trabajo no será igual tras la pandemia y las empresas de coworking lo saben

El confinamiento obligó a miles de empresas a explorar el home office y a repensar las rigurosas jornadas presenciales que imperaban antes de marzo de 2020, conforme se reactiva la economía, se vuelven a ocupar los corporativos, pero el trabajo híbrido (parte en casa, parte en la oficina) llegó para quedarse. Incluso el gobierno de la Ciudad de México busca dar un marco jurídico a esta nueva realidad laboral, y muchas oficinas podrían reconvertirse en vivienda debido a su baja o nula ocupación, y en esto, los coworking son clave. La emergencia sanitaria dejó en claro que hay funciones que se pueden cumplir a distancia, sin tener a toda la plantilla laboral en la oficina y sobre todo sin sacrificar la productividad laboral.

De acuerdo con el Global Coworking Growth Study 2020, elaborado por Coworking Resources, la utilización del espacio (de coworking) está comenzando a recuperarse y a desplazarse hacia oficinas privadas (como el tipo de espacio más comúnmente solicitado), duraciones de contratos a más largo plazo y mayores capacidades (de escritorios necesarios). El mundo postcovid el coworking se volverá aún más común, especialmente porque las empresas están cambiando a la fuerza de trabajo a distancia, añade.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas